



Mardi gras au CE1/CE2



Pour mardi gras, on a fait des crêpes avec Gwenn et madame.



Nous avons mis la farine dans un saladier et nous avons fait un trou au centre.

Puis, dans le trou, on a mis le sel, le beurre fondu et la moitié du lait.



Nous avons battu le mélange pour obtenir une pâte .

Ensuite nous avons cassé les œufs et nous les avons ajoutés dans le saladier.



Nous avons ajouté peu à peu le reste de lait et nous avons mélangé pour obtenir une pâte bien lisse.

Et à midi la maman de Louis et celle de Thomas sont venues à l'école. Elles ont emporté la pâte et ont cuit les crêpes.

L'après-midi, nous avons fait un goûter. On s'est bien régalés!